

CSU - Antrag zur Errichtung einer Photovoltaik-Anlage auf dem Friedhof

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,
sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen des Gemeinderates

Antrag zur Errichtung einer Photovoltaik-Anlage auf dem Friedhof

Seit einiger Zeit ist zu beobachten, dass die Kosten für Energie für die Aussegnungshalle, einschließlich der Nebenräume kontinuierlich steigen.

Die Heizung und die notwendigen Kühlzellen benötigen große Mengen Strom.

Zumal Verstorbene bis zur Einäscherung oftmals mehrere Tage gekühlt gelagert werden müssen.

Diese steigenden Kosten belasten den Verwaltungshaushalt jährlich mehr.

Auch die damit verbundene CO²-Belastung durch hohen den Strombedarf muss gerade in den Zeichen des Klimawandels dringend verändert werden.

Wir von der CSU-Fraktion möchten die Sonneneinstrahlung nützen, durch die Errichtung einer Photovoltaikanlage auf den Nebengebäuden hinter der Aussegnungshalle.

Wir haben dies bereits prüfen lassen. Die Flachdächer eignen sich sehr gut für die Errichtung einer solchen Anlage.

Wir erzielen damit zweierlei. Wir können den Komplex der Aussegnungshalle größtenteils mit eigenem Strom versorgen und erreichen dabei viel für unsere Umwelt.

Wir beantragen deshalb Mittel im Haushalt 2021 für diese Anlage einzustellen.

Wir bitten um Zustimmung zu unserem Antrag.

Elisabeth Klotz

CSU-Gemeinderätin